

Artikel vom 06.08.2017

Freiheit braucht Sicherheit

Freiheit braucht Sicherheit



„Freiheit braucht Sicherheit“ Wie sicher können wir in Bayern leben?

Zu diesem Thema spricht am Montag, 21. August 2017, 19 Uhr, im Gasthof Frischeisen, Regensburger Straße 69, Kelheim Dr. Florian Herrmann.

Dr. Florian Herrmann ist Mitglied des Landtags, Vorsitzender des Landtagsausschuss für Sport, Kommunale Fragen und Innere Sicherheit.

Auf Ihr Kommen freuen sich der CSU-Ortsverband Kelheim und der Regionalarbeitskreis Polizei Kelheim-Mainburg.